

廣報

七夕

自然体の気まま暮らし

情緒あふれる水の都、島根県松江市で一人暮らしを満喫している黒川美和さん。ひらくみわさんと穏やかに日々を楽しむ黒川さんの等身大の姿をご紹ひき介します。

Q15

持ちません。

A 島根県江津市です。平成元年に生まれて、18歳ころまで江津市で暮らしていました。

Q 発症はいつからですか？

A 生まれつきですね。二分脊椎症
といつて、ギリギリとではあるんで
すけど、神経が飛び出た状態で生
まれてきました。小さい頃はそれ
を閉じる手術を何回もしたり、合
併症も色々とあって、水頭症にもな
りました。下半身も動かず、歩くこ
とはできません。側弯もあるので、
今は背骨が曲がった状態です。あと
左手に麻痺があるので重たいもの
は持てない感じですね。お茶碗す



宍道湖にて

名前:黒川 美和(クロカワ ミワ) <プロフィール>

年齡：33歲

障害名：両手、体幹、膀胱直腸機能障害
(二分脊椎、脊髄髓膜瘤)

A 学校にはいろんな障害を持つ子がいて、あんまり喋れる子はいなかつたんです。放課後に出歩くと

Q 当時の
思ひ出は

その人と一緒に行動する感じでいた。

かけに、私も松江市内にアパートを借りて一人暮らしをするようになりました。

A 4年ほど前から、就労継続支援B型事業所に通つて軽作業をしています。ペンの汚れがないかをチェックしながら箱に入れていく作業とか、「コピー用紙を袋に入れて、納品するとか。12月くらいになればカレンダーの仕事も来ます。9時～16時半まで、週4日通つています。

感じです。面倒くさいなど思う」と
もありましたけど、今思えばそういう
訓練をしてきて良かったなと思いま
す。

なかつたんですね。一人暮らしになつてからは自由が利くようになつたので、色んなところに行くようになつて。そういう部分で、やつぱり一人はいいなと思いました。時間があればカフェ巡りをしたりして、もう5年になりますが、自由に快適にやつております。

「…」ともないし、楽しかった思い出は…特にないです。家と学校の往復という感じで、家に帰るとテレビを見たり、宿題をしたりしてました。当時は洗濯や着替えといった身の回りのことに手助けが必要で、自分でできないことも多かったので、将来的な不安はありましたね。

で、それが一番大変でしたね。
でも、できることは何でも自分でし
たいという思いもあつたので、すべ
てが勉強という感じです。といつて
も、書類は毎年同じことを何回も
書かなきゃいけないので、面倒くさ
いですけど(笑)



Q 現在の支援状況は?

A 今は色々な事業所から日々の支援に入ってもらっています。

夜間はないです。土屋さんは去年の12月から利用していて、毎日じゃないですけど、入ってもらえる時は5時間くらい。まだあんまり月日が経っていないので、一緒に外出はしないで

すけど、そろそろ暖かくなつてくるし、今後はできればいいな

と思っています。

Q これからやつてみたいことは?

A 出かけたりするのが好きなので、旅行ができればいいなと思います。以前は、友達と飛行機や新幹線に乗つて青森や福岡に行つていました。もちろんヘルパーさんも一緒に。それまではホテルを利用したことでもなかつたので、それも含めて、すべてが新鮮でした。使いにく

Q 辛かつたことは?

A ないです。でも落ち込むときは落ち込みます。実は今、障害とは別に、てんかんの疑い

があつて。それまでは風邪もひかないし、ほんとに元気だったんですけど、なかなか上がらなくて(笑)

んですけど、「」2~3年、夕方から夜にかけてそういう症状が出てきて、意識を失う感じです。今のところは意識が戻るんですけど、夜はやつぱり怖いです。それがてんかんかどうかの診断もまだ出ていなくて、今後

かやつているという

感じです。

いなと思うところはありますけど、それって変えられることもあるので、旅行に限らず、日々の生活でも、どういうふうにしようかって工夫しながらなんとかやつているという

どうなつていくのかなという不安があります。

Q 生き方について

A 人との接し方で心がけていることは特にないですが、両親からは、「自分でできる」とをどんどん増やしていく「ほしい」とは言われています。あと、車いすに乗つてから一日で障害があるとわかるんですけど、それを感じさせないようなきちんとした身だしなみをしなさい、と。「これはいまに言われます。私自身、女子力を上げたいと思うんですけど、なかなか上がらなくて(笑)

それに、介護系の仕事をしている2つ上の兄がいて、兄を頼つてみたいなことも言われてたんです。けど、兄は兄の人生があるし、自分で生きていけるようになりたいなという

のはあります。

新緑の若葉が気持ちを明るくしてくれる季節になりました。就労や新しい環境に変わった皆さんはそろそろ慣れましたか? 我が家の娘も高校生になり、5時起きで頑張つて通学しています。専攻は音楽科で夢はピアニスト。そしてもう一つ、弾くだけではなく音楽を通じて共生「ミニユーティを作り、福祉に貢献したいという気持ちがあるようです。障害を持つても持つても音楽イベントに参加することで多様性ある人たちが繋がれる、楽しい時間を過ごせる場を作りました」と、まだ15歳なので甘いところはあります。しかし、重度の障害があつて会場に行くことは難しい方も、

今はネットで参加することができます。彼女の夢が叶つた時には是非皆様にご参加頂きたいです。ところで、我が夫は若い頃はギターを趣味としていました。でも、脳性麻痺で四肢に障害があり、二次障害と加齢に伴つて手の感覚がなくなり指が動き難くなつてしましました。今は座位が保てなくなつた為、普通の大きさのギターを抱えるのが難しくなっています。そこで、少し大きめのウクレレを購入しました。これならお腹の上に置けますし、指に力が無くてもナイロン弦なので押さえられそうです。娘と一緒に演奏したいという彼の夢も、一緒に叶うと私も嬉しいなあ……といつことで、音楽共生「ミニユーティ作りは、親子3人の夢になります。

こもとゆみこ(夫が1種1級の脳性麻痺)

広報・土づくりへの ご意見・ご感想

株式会社土屋の各種取組みについてのご意見や、当社介護サービスにおいて虐待や不当な身体拘束が疑われる場合がありましたらご一報ください。

ご意見・お問い合わせ窓口
client@care-tsuchiya.com



土屋
優しさを誇らしき

本社:
岡山県井原市井原町192番地2久安セントラルビル2階

HPはこちら →



**あるある
夢叶えたい想い**